

Réaction de la Ville de Paris suite au malaise de plusieurs élèves de l'école Argenteuil

Plusieurs enfants de l'école élémentaire située au 11 rue d'Argenteuil dans le 1er arrondissement ont été pris cet après-midi de maux de tête et de vomissements. Ces élèves ont immédiatement été pris en charge par le SAMU de Paris.

13 enfants ont été emmenés par précaution aux hôpitaux Necker et Robert Debré. Leur état n'est pas considéré comme inquiétant par les médecins, et la plupart d'entre eux a regagné son domicile en fin de journée.

Un événement grave est survenu mardi 10 mars, en fin de matinée, à la crèche collective municipale située 48 rue Lapepède (5e) : un enfant a été victime d'un malaise, dont les circonstances doivent être expliquées, nécessitant l'intervention des pompiers et du SAMU.

Alexandra Cordebard, adjointe à la Maire de Paris, s'est immédiatement rendue sur place, pour témoigner son soutien aux équipes éducatives et aux parents.

La Ville, l'Académie de Paris et l'ensemble des équipes pédagogiques sont pleinement mobilisés pour déterminer la cause de ces symptômes présentés par les élèves et prendre toutes les mesures qui s'imposent.

Contact presse : Marie Francolin / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr